

【議会改革検討実行委員会報告】

8月に再スタートした議会改革検討実行委員会は、その後も月1回ペースで開催。議論の内容を全員協議会で検討した上で、全議員共通の理解のもとに進めています。

～今後の進め方～

◆議会改革先進地への視察

県内先進地への視察を実施し、これまで視察してきた飯田市や神奈川県開成町などの事例も参考にしながら、検討を進めています。

◆多自治体における先進事例の比較検討

議会基本条例や通年議会など、先進的取り組みの事例を比較検討できるフォーマットを作成し、議員間における議論の土台を整備します。

◆各種団体との意見交換会

町内各種団体との意見交換の場を設け、住民に身近な問題と課題を把握し、議会の進むべき方向を決めていきます。11月には社会福祉協議会、農業委員会と意見交換を行いました。今後も各種団体との意見交換を行っていきます。

◆情報公開について

議会だよりの有効な活用と、ホームページやツイッターなどＩＴの利活用についても、先進地の事例などを研究し、検討を行っていきます。

また、各種団体や区長の皆さんへの議会開催案内の送付など、より多くの方に議会傍聴に来ていただき、ご意見をお寄せいただけるような工夫と環境づくりに取り組みます。

◆改革への方向性の共有

富士見町の議会改革が、他の自治体の真似ではない「富士見町らしい自治の仕組みを町民・町・議会が一体となって目指す協働の町の確立」であることを確認し、議会改革の目的・目標を議員全員が共有して取り組んでいきます。



議会との意見交換会であいさつする
町社会福祉協議会の三井事務局長

③福祉サービスの向上に向けた取り組みに対する問題及び課題。
活動の課題。

②社会福祉協議会が担っている施設運営や地域
事業の現状と課題について説明を受け、次のテ
ーマに沿って意見交換を行いました。

①富士町の介護福祉事業の実態と住民や議会
に理解してほしいこと。

△農業委員会△

農業委員会事務局から荒廃農地の現状につい

て説明を受け、その後「新規就農支援パッケ

ジの利用状況」「有害鳥獣対策の状況」について

意見交換を行いました。

町の課題をさぐる！

—意見交換会を開催—